

TEMA: Salud

SUBTEMA: Podría Alargarse Epidemia

REFERENCIA: Infobae. (6 de julio). Epidemia de coronavirus en México podría alargarse hasta marzo o abril: subsecretario Salud. Recuperado de <https://bit.ly/30DgcfS>

NOTA:

**Epidemia de coronavirus en México podría alargarse hasta marzo o abril:
subsecretario Salud**

La llegada de la temporada de influenza en el otoño y un probable repunte de contagios de coronavirus con el clima más frío de esa época podría prolongar la epidemia del virus hasta abril en México, dijo el lunes el subsecretario de Salud del país.

Las autoridades de salud han dicho que la epidemia será larga en el país, pero también han fallado en los pronósticos sobre su comportamiento, retrasando varias veces las predicciones del pico máximo o de su terminación.

"En octubre empieza la temporada de influenza y existen algunas razonables suposiciones de que podríamos tener también un repunte de COVID-19 conjuntamente con influenza durante toda la temporada de otoño-invierno", dijo el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, a la cadena Radio Fórmula.

El funcionario respondió que era "correcto" a una pregunta sobre si se estaría hablando de que la epidemia se alargaría hasta marzo y señaló que "hasta marzo-abril del próximo año".

México acumulaba hasta el lunes 261,750 casos de coronavirus y 31,119 muertes relacionadas al virus, ubicándose en el quinto lugar con más decesos en el mundo, según un recuento de Reuters.

COMENTARIO

El subsecretario de Salud en México, mencionó que con la llegada de la influenza en otoño probablemente podría prolongar la epidemia de COVID-19 hasta abril, debido al clima más frío.

Actualmente se cuestionan mucho a las autoridades de Salud en México por malos pronósticos sobre el comportamiento de la pandemia en el país, ya que hasta el día lunes se han acumulado 261,750 casos de coronavirus y 31,119 muertes, cifras que seguirán en aumento debido a la temporada de otoño-invierno.

Ante este panorama se deben de tomar medidas más estrictas para evitar en lo posible la propagación del virus, contagios de influenza, gripe y tos propios de la época estacional que se avecina. Resulta importante destacar que la prevención siempre será más económica que la atención médica, sumado a que hay mayores posibilidades de salvaguardar la vida de las personas.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar